



# The Daily Tiger

DÉCOLLAGES

NO FLY

# 4

trophées seront décernés jeudi prochain, lors de la cérémonie de clôture du NTM 2019 : le *Silver Tiger*, le *Best Ops Squadron*, le *Best Painted Aircraft* et le *Best Uniform*.



## ? 3 QUESTIONS À :



Capitaine Francette  
Chef du dépôt des essences des armées de Mont-de-Marsan

### Comment le DEA s'est-il préparé au NATO Tiger Meet ?

*Nous avons commencé à travailler sur le NTM dès janvier 2019. Première étape : procéder à l'estimation du carburant à fournir en fonction des aéronefs et de leur consommation. Ensuite, nous avons pu anticiper les renforts et les approvisionnements nécessaires. Un vrai travail de planification a été nécessaire.*

### Quels sont les moyens humains et techniques déployés sur le NATO Tiger Meet ?

*Nous sommes 30 personnes à assurer au quotidien l'approvisionnement des aéronefs en kérosène. La consommation en carburant double durant l'exercice. Au quotidien, cela représente 680m<sup>3</sup>. Entre les atterrissages et les décollages, 15 camions-citernes se relaient pour ravitailler les avions : les vols s'enchaînent et nous devons donc être très efficaces.*

### Qu'est-ce que cet exercice de grande envergure implique dans votre travail ?

*C'est un exercice majeur qui demande des efforts particuliers puisque c'est le plus important jamais organisé sur la base aérienne (BA) de Mont-de-Marsan. Cela représente aussi un moment important de cohésion qui matérialise l'intégration de l'unité au sein de la BA.*



## L'ÉQUIPE À L'HONNEUR



**BELGIQUE.** En 2016, les Tigres du 31<sup>e</sup> escadron, qui volent sur F-16, remportent le prestigieux trophée du « *Silver Tiger* » pour la 10<sup>e</sup> fois consécutive, un record historique ! Ils sont membres de la *NATO Tiger Association* depuis 1962.

**Pourquoi votre nation a-t-elle le meilleur esprit tigre ?** « *On vient tout le temps avec une bonne équipe. Et nous avons gagné plusieurs fois le Silver Tiger.* » Capitaine Yani



## TEMPS FORT



De nouveaux aéronefs ont rejoint nos avions « tigres » ce week-end. Rafale Solo Display, Alphajet de la Patrouille de France, Colibri, F-18 espagnol... Tous ont répondu présent à l'appel des « Tigres » pour une belle fête aéronautique à laquelle étaient conviés les militaires de la base aérienne 118 et leurs proches.



Suivez toute l'actualité du NTM 2019 sur l'application We Love Aéro



# The Daily Tiger

**4** trophies will be awarded next Thursday, during the closing ceremony of the 2019 NTM : the Silver Tiger, the Best Ops Squadron, the Best Painted Aircraft and the Best Uniform.



## ? 3 QUESTIONS TO :

OF-2 Francette

Head of the Fuel Service of Mont-de-Marsan airbase



### How did your unit prepare for the NATO Tiger Meet ?

*We started working on the NTM in January 2019. First step was to estimate the fuel to be supplied according to the aircraft and their consumption. Then, we were able to anticipate the necessary reinforcements and supplies. A real planning work was necessary.*

### What are the human and technical resources deployed on the NATO Tiger Meet ?

*We are 30 people who ensure the daily supply of fuel to aircraft. Fuel consumption doubles during the NTM. On a daily basis, this represents 680m<sup>3</sup>. Between landings and take-offs, 15 tanker vehicles refuel the aircraft: the flights follow one another and we must therefore be very efficient. and preparations. This requires a precise and rigorous organization.*

### What does this large-scale exercise involve in your work ?

*This is a major exercise that requires special efforts since it is the largest ever organized at the Mont-de-Marsan airbase. It is also an important moment of cohesion and it gives an idea about the integration of the unit within the airbase.*



## SPOTLIGHT

**BELGIUM.** In 2016, the Tigers of the 31<sup>st</sup> Squadron, who fly on F-16, won the prestigious Silver Tiger Trophy for the 10<sup>th</sup> consecutive time, a historic record! They have been members of the NATO Tiger Association since 1962.



**Why does your nation have the best tiger spirit?**

*« We always take part in NTM with a good group. And we have won quite some Silver Tiger. »*

Captain Yani



## HIGHLIGHTS



New aircraft joined our « tiger » planes this weekend. Rafale Solo Display, Alphajet of the Patrouille de France, Colibri, spanish F-18 ... All answered the call of the « Tigers » for a beautiful aeronautical celebration to which the airmen of the airbase and their families were invited.



All the Tiger News on the application We Love Aero